

ASS

Alternativer Schulsport Seit 2007



Alternativer Schulsport

Alternativer Schulsport

Projekt der Bruker-Stiftung

Informationsveranstaltung
10. Oktober 2007

BALLKULT im Ellental



Das erste selbst entwickelte Projekt der BRUKER-Stiftung startete bereits im Gründungsjahr der Stiftung. Am 10.10.2007 traf die Initiativbewerbung für mehr Abwechslung im Schulsport durch den Stifter Hans-Peter Bruker, damals Eigentümer des Sportcenters Ballkult in Bietigheim-Bissingen auf großes Interesse bei den Lehrern. Bereits im Startschuljahr 2007/2008 nahmen 8 von 10 eingeladenen Schulen in Bietigheim-Bissingen an diesem innovativen Projekt teil. Das Ballkult verzichtet auf 50% der Buchungskosten und die verbleibende Rechnung übernimmt die BRUKER-Stiftung. Dieses Finanzierungskonzept der Kostenteilung hat trotz Eigentums- und Betreiberwechsel im Ballkult bis heute Bestand.

LINK ZU DEN PARTNERN:

BALLKULT

SCHULEN